



# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bau- und Umweltingenieurwesen

### Sitzung vom 13.01.2021

**Anwesende Stimmberechtigte: 9/12**

Name	Vorname	von	bis	Name	Vorname	von	bis
Gülck	Kim	X		Dräger	Anneke	X	
Gellfart	Martha	X		Gloy	Jasper	18:19	
Foitzik	Lasse	X		Vollmert	Jasper	X	
Kummert	Clea	X		Meister	Frederik	X	
Dicke	Konrad	X		Ahmad	Salam		
Singhoff	Merlin			Sonnak	Miriam	X	

**Helfer/Gäste:**

Name	Vorname	von	bis	Name	Vorname	von	bis
	Sara	X			Kaspar	X	
	Franzi	X			Nick	18:25	18:55
	Malte				Leon		
	Lukas	X			Isabel		
	Kaya	18:25			Friis	X	18:32
	Sandrin	X			Till	X	
	Hendrik	X			Simon	X	
	Theresa	X					
	Wael						
	Paula	X					
	Milena						
	Norieh						
	Wissam						
	Romina						

**Sitzungsvorsitz:** Kim Gülck  
**Protokollführung:** Anneke Dräger  
**Sitzungsbeginn:** 18:04  
**Sitzungsende:** 19:29  
**Sitzungsort:** online



## Tagesordnung

### Teil A: Formalia

Schriftführer/in: Anneke Dräger

Anzahl anwesende, gewählte Mitglieder:

Protokoll der letzten Sitzung

Post

### Teil B: Allgemeine Angelegenheiten

Top 1: Berichte

Top 2: FSR-Wahlen

Top 3: Aufgaben im neuen FSR

Top 4: Themen mit Prof. Smarsly

Top 5: BauCafé Januar

Top 6: Online Schnupperstudium 31. & 24.02

Top 7:

Top 8:

Top 9:

Top 10:

Top 11:



## Teil A: Formalia

<b>Schriftführer/in: Anneke Dräger</b>	
<b>Anzahl anwesende, gewählte Mitglieder: 9</b> Stimmberechtigt (ja/nein): ja	
<b>Protokoll der letzten Sitzung</b> Verbesserungen:	<b>09.12.2020</b> <b>Ja: 8</b> <b>Nein: 0</b> <b>Enthaltung: 1</b>  <b>06.01.2021</b> <b>Ja: 9</b> <b>Nein: 0</b> <b>Enthaltung: 0</b>
<b>Post</b> keine	

## Teil B: Allgemeine Angelegenheiten

<b>Top 1: Berichte</b>	<b>Entscheidung/ Verantwortung</b>
<b>Vorsitzenden Gruppe, Kim:</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Stand jetzt: Behörde hat Vorgabe, dass Klausuren über 50 Teilnehmer nicht stattfinden können</li> <li>- bis 18.01 Umplanung, Klausuren sollen in verschiedenen Räumen stattfinden</li> <li>- online? Informationen finden unter TUHH-&gt;Aktuelles (vermutlich)</li> </ul> <b>Poststelle, Kim:</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Post ab jetzt bei der Poststelle abholen</li> <li>- Maja hat Doodle erstellt</li> </ul> <b>StuPa, Jasper G.:</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Wahl muss verschoben werden</li> <li>- Wahlausschuss bestand nur aus 5 Personen, es gab nur einen Wahlhelfer</li> <li>- keine Präsenzwahl möglich</li> </ul>	



- Logistisch und Physikalisch nicht möglich Briefwahl durchzuführen (Beantragung, hinschicken und auch wieder zurückschicken und auswerten)
- Auszählung nur von 6 Menschen
- eine Wahl unter diesen Bedingungen ist nicht sinnvoll
- in Mai verschoben
- Aufstellung soll per Mail noch mal verifiziert werden (man muss sich aber nicht noch einmal anmelden)
- HoPo: Finanzen (wurde per Mail schon an alle verschickt)
  
- Kaspar E. ist zurückgetreten
- Joseph ist jetzt Stellvertreter
- neue Beitragsordnung wurde beschlossen (Semesterbeitrag)
- Asta hat Tätigkeitsprofil vorgestellt
- Projekte der Referenten wurden vorgestellt
- Fragen dazu an Jasper G., der kann sie an Oliver Schramm weiterleiten
  
- Stellungnahme (Forderungskatalog) für Klausuren wurde erstellt
- Durchführung von schriftlichen Präsenz Prüfungen
- 50 Personen Regelung
- Ideen, z.B. Raumtrenner in Sporthallen
- (es gibt aber nur einen Eingang, die gleichen Toilettenräume... nicht sinnvoll)
- geht an das Präsidium
  
- Mathe z.B. hohe Wahrscheinlichkeit, dass sie stattfinden, muss aber noch geklärt werden wann und wo
- bis zum 18.01 ist Raumplanung abgeschlossen
- eventuell werden klausuren in den Mai verschoben
  
- Nick: Kriegesmann hat eine Mail geschrieben, dass die Klausur auf jeden Fall in Präsenz stattfindet
- Jasper G.: ist nur Frage ob jetzt oder im Mai
- Alles nur Spekulation bisher

**ASSL, Kaya:**

- Idee: take Home Exam
- positiv aufgenommen
- Zuhause per Zoom online, Unterlagen herunterladen, händisch ausfüllen, einscannen (abfotografieren) und hochladen
- es wird in den nächsten Tagen eine Bekanntgebung geben

Kim: ist das Prüfungskonform?

Jasper G.: Sondergenehmigungen sind erforderlich, Prüfungsausschüsse könnten Klausur als Sonderfall werten

Kim: vermutlich sind die nicht relevant für uns BaUIngs



<p>Konrad: Sind die Wahlen auch Ende Januar/Februar möglich?          Jasper G.:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Wahlausschuss dagegen, weil geringe Wahlbeteiligung erwartet wird, nur 6 Wahlhelfer (Ende Januar haben die auch Klausuren)</li> <li>- April auch noch unsicher</li> <li>- im Mai hoffentlich geringe Infektionszahlen</li> <li>- Präsenzwahl möglich</li> <li>- Online Wahl steht nicht zu Debatte, ist nicht vorgesehen</li> </ul>	
<p><b>Top 2: FSR-Wahlen</b></p>	<p><b>Entscheidung/ Verantwortung</b></p>
<p>verschoben auf Ende Mai</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Wahlen derzeit nicht möglich</li> <li>- Bedenken: Hürde für Studenten zu wählen, wenn nur Briefwahl möglich ist</li> </ul>	
<p><b>Top 3: Aufgaben im neuen FSR</b></p>	<p><b>Entscheidung/ Verantwortung</b></p>
<p><b>Zeit bis Mai</b>          Konrad:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Praktikumsphase (für z.B. Finanzer)</li> <li>- Übergangsphase</li> </ul> <p>Social Media/ Merch:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Theresa &amp; Sara Instagram (&amp; Facebook) übergeben</li> <li>- Kim &amp; Martha kümmern sich</li> </ul> <p>Finanzer:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Martha bereitet eine Power Point Präsentation zum nächsten mal vor</li> <li>- Lukas H. hat Interesse und Erfahrung</li> <li>- Franzi hat auch Interesse und könnte sich den Posten vorstellen</li> <li>- 1. und 2. Finanzer wäre auch möglich</li> <li>- Martha, Lukas und Franzi setzten sich mal zusammen</li> </ul> <p>Firmenkontakte:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Lasse und Konrad sprechen Friis an, sobald es etwas zu tun gibt</li> <li>- Friis mit in den Bautag integrieren</li> </ul> <p>BauCafé, Merch, Social-Media</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Simon hat Interesse</li> <li>- Hendrik</li> </ul>	



1. & 2. Vorsitz:

- Hendrik
- Kaya
- Lasse
- Konrad: 4 waren gut

Getränkewart

- Kaspar (wohnt aber leider nicht in Harburg, sobald Präsenz wieder möglich ist, kann er das aber übernehmen)
- Lasse: Es sollte schon jemand sein, der ab und zu in der Uni ist
- Bestand überprüfen und nachbestellen
- Pfand vor die Tür stellen
- neue Getränke werden auch vor die Tür gestellt, Lieferschein in Briefkasten, Rechnung per Post
- sehr kompliziert, Lieferant kennt die Uni und weiß wie es abläuft

Lasse: aktuelle Problematik: Getränke erreichen langsam alle Mindesthaltbarkeitsdatum

Homepage:

- Jasper V.: Kreative Arbeit, macht Spaß, Homepage ist leicht zu bedienen
- Unterstützung wäre super
- WordPress ist das Programm

StuPa (gewählte Mitglieder)

- es ist noch Zeit bis Mai
- wer hat interesse?
- Theresa würde Vertretung machen
- Kaya
- Jasper G. leitet Informationen an Theresa weiter
- nächsten Mittwoch 16.30 Uhr nächste Sitzung
- mit Anmeldung per E-Mail (als Gast)
- auf StuPa Website

Protokoll:

- nur mitschreiben und auf Website hochladen
- Man kann die Aufgaben auch delegieren



Top 4: Themen mit Prof. Smarsly	Entscheidung/ Verantwortung
<p>Neuer Prof. für digitales und autonomes Bauen</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- E-Mail wurde in die Whatsapp Gruppe weitergeleitet</li> <li>- Lasse trifft sich am Freitag mit ihm</li> <li>- Prof. Smarsly hat viele Fragen, ist motiviert und hat HiWi Jobs zu vergeben</li> </ul> <p>Lasse hat schon eine Liste mit Fragen erstellt</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Institut soll unter Studierenden bekannt werden</li> <li>- Jobs sind zu vergeben</li> <li>- welche Veranstaltung werden angeboten für wen?</li> <li>- Treffen im FSR</li> </ul> <p><b>Fragen an Lasse weiterleiten, der leitet das dann an Prof. Smarsly weiter</b></p> <p>Kim:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- BIM: Wir haben da wenig Veranstaltungen (nur eine kleine)</li> <li>- Wissenslücken bestehen</li> <li>- E-Mail an Studierende schicken und bei Instagram bewerben</li> <li>- Video von Smarsly hochladen</li> </ul> <p>Jasper G:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- HiWi Stellen auch an ET/IT weiterleiten, da die programmieren können (im Gegensatz zu uns)</li> </ul>	
Top 5: BauCafé Januar	Entscheidung/ Verantwortung
<p>Friis möchte auch mithelfen</p> <p>Hendrik:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Codenames als Online-Variante</li> <li>- verschiedene Teams je eine Betreuungskraft</li> <li>- viele Möglichkeiten (abhängig von Teilnehmerzahl)</li> </ul> <p>Lasse, Simon:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- es gibt eine Website dafür</li> <li>- ganz einfach, vorher in Lobby erklären</li> </ul> <p>Zeit: Nächste Woche Donnerstag, 19 Uhr</p> <p>Simon: Eine Anmeldung wäre Sinnvoll, mit Freunden (wenn man sich kennt) ist das Spiel etwas lustiger</p> <p>Kim: Im Drive ist schon ein Dokument für die E-Mail, da kann man einfach das Datum ändern</p>	



<b>Top 6: Online Schnupperstudium 23. &amp; 24.02</b>	<b>Entscheidung/ Verantwortung</b>
<ul style="list-style-type: none"> <li>- Dieses Jahr digital</li> <li>- wird bezahlt, 4h pro Tag ca. 10€/h</li> <li>- Jasper V.: Allgemeine Informationen zum Studium, Praktikum..</li> <li>- Studienberatung organisiert das</li> </ul> <p>Wer hat Lust?</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Lukas, Hendrik, Lasse</li> </ul>	<b>Entscheidung/ Verantwortung</b>
<b>Top 7: Sonstiges</b>	
<p>Freddy:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Werkstudentenjobs zu vergeben bei bci</li> <li>- Angebot wird auch auf die Website hochgeladen</li> <li>- konstruktiver Ingenieurbau (Brücken)</li> <li>- studentische Aushilfe gesucht</li> <li>- Amsinckstraße</li> <li>- Freddy kann das nur empfehlen, bewirbt euch gerne</li> <li>- 12,20€/h Mindestlohn</li> </ul> <p><b>Kim, Preise fürs Pubquiz</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- wurden noch nicht vergeben</li> <li>- alter Merch, neue Becher, Süßigkeiten, Jutebeutel, Bionade</li> </ul>	<b>Entscheidung/ Verantwortung</b>
	<b>Entscheidung/ Verantwortung</b>
	<b>Entscheidung/ Verantwortung</b>
	<b>Entscheidung/ Verantwortung</b>





	<b>Entscheidung/ Verantwortung</b>